
                                                                                          

GRUPPO CONSILIARE FIESOLE EUROPA

Al Presidente del Consiglio Comunale

Duccio Sartorio

p.c. al Sindaco Anna Ravoni

INTERROGAZIONE: Realizzazione  Ciclovia  dell’Arno  e  Sentiero  della  bonifica, 

informazioni sullo stato di avanzamento dei lavori 

Premesso che:

- In queste settimane sono stati realizzati e sono in corso di realizzazione alcuni interventi  nella 

frazione di Ellera per la realizzazione del tratto fiesolano della Ciclovia dell’Arno;

- il Comune di Fiesole partecipa anche economicamente alla realizzazione della Ciclovia dell’Arno, 

benché  il  tratto  di  ciclovia  che  verrà  costruito  sul  nostro  territorio  è  una  minima  parte  del 

complessivo intervento cofinanziato da altri enti;

Considerato che: 

- gli interventi effettuati nella frazione di Ellera, ed in particolare nei giardini pubblici, sono stati 

oggetto di forti critiche da parte della cittadinanza poiché il tracciato della pista ciclabile occupa una 

larga parte di giardini. La pista infatti non è stata realizzata al posto del preesistente marciapiede in 

cemento, ma corre nel mezzo dei giardini lasciando, di fatto, poco spazio coperto dal manto erboso;

- sembra che durante la realizzazione dell’opera siano stati riscontrati alcuni problemi legati alla 

costruzione delle centrali idroelettriche e delle nuove pescaie che hanno costretto i tecnici a valutare 

percorsi alternativi per la pista ciclabile rispetto a quelli preventivati.

Si chiede al Sindaco o all’Assessore competente: 

 Di aggiornare il  Consiglio Comunale in merito allo stato di avanzamento dei lavori e ai 

tempi previsti per il completamento delle opere inerenti la Ciclovia del’Arno, quali sono i 

problemi che sono stati riscontrati nella realizzazione dell’opera e come le Amministrazioni 

preposte alla realizzazione dei lavori hanno pensato di risolverli.
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Fiesole, 17 Febbraio 2024

Per Gruppo Consiliare Fiesole Europa

Tommaso Manzini 


